

Goldener Herbsttag am Zürichsee

Die diesjährige Herbstwanderung der 5. Klassen führte uns ans obere Zürichseeufer. Schon morgens um halb neun, als wir uns am Bahnhof versammelt hatten, lachte die Sonne mit uns um die Wette und versprach uns einen warmen, goldenen Herbsttag. Zehn Minuten später verstopften rund 85 gut gelaunte Kinder und 5 Lehrpersonen der Schule Fehraltorf die Züge nach Wetzikon, Rapperswil und Schmerikon. Von dort traten wir den fast 12 Kilometer langen Spaziergang dem Zürichsee entlang an. Drei Stunden später und nach einigen Pausen in idyllischer Natur erreichten wir schliesslich unsere schöne Grillstelle in Rapperswil, direkt am See. Diese teilten wir mit zwei frechen Schwänen, die bei jeder Gelegenheit unser Essen zu stibitzen versuchten und dadurch einige Aufregung verursachten. Sie schienen die grosse Aufmerksamkeit richtig zu geniessen. Einer schnappte sich sogar eine Wurst, er hatte abends sicher Bauchschmerzen, der Arme! Nach einer ausgedehnten Mittagszeit und Spielpause machten wir uns dann auf den Heimweg, einige mit ziemlich müden Beinen, aber auch etwas stolz, so eine lange Wanderung geschafft zu haben!

